

**Mitteilung der Verwaltung
zur
Sitzung des Mobilitätsausschusses der Stadt Aachen
am 12.12.2019**

Pilotversuch Arriva-Linie 350 Aachen-Vaals

Ab dem Fahrplanwechsel am 15.12.2019 wird die niederländische Buslinie 350, Aachen Bushof - Maastricht, von Arriva im Stadtgebiet Aachen in den Aachener Verkehrsverbund (AVV) integriert. Bis zur Haltestelle "Vaals Heuvel" gilt das gesamte AVV-Ticketsortiment. Darüber hinaus hält die Linie 350 zusätzlich an der Bushaltestelle "Reutershag".

Am 15.11.2018 hat der Mobilitätsausschuss einstimmig die Verwaltung beauftragt, die Aufhebung der Bedienverbote im grenzüberschreitenden Binnenverkehr auf den Arriva-Buslinien zu ermöglichen. Nach umfangreichen Abstimmungen mit den Verkehrsunternehmen Arriva und ASEAG sowie dem AVV wurde eine Pilotphase mit den oben genannten Bedienungsanpassungen auf der Linie 350 vereinbart. Sollten die Ergebnisse der begleitenden Evaluation der verkehrlichen und wirtschaftlichen Effekte positiv ausfallen, wird in Abstimmung mit den Partnern und nach entsprechenden Beschlüssen in den politischen Gremien eine dauerhafte Lösung angestrebt.

Durch die Maßnahme erhalten viele zusätzliche Fahrgäste einen Zugang zu der schnellen Busverbindung Vaals - Aachen, die sie mit bestehenden Abokarten nutzen können. Durch die Bedienung der Haltestelle Reutershag entsteht für das Wohngebiet Kullen eine neue Direktverbindung zum Aachener Hbf.